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２０２４年６月２５日 

２０２４年度 NPO法人マンパワーカフェ通常総会議事録 

                         NPO 法人マンパワーカフェ 

                             理事長 上妻親司 

 【招集通知日】２０２４年６月 ３日（月）          

１．開催日 ２０２４年６月２１日（金） 1４時～1５時 00分 

２．場 所 清水テルサ 静岡市清水区島崎町２２３  ７F会議室 A 

３． 出席者   総計  ８７ 名 （会員総数 1００名） 

    内訳  会議参加者  ２８名  

委任状    ５９名 

４．開会    定刻に至り 司会 大井美代子が開会を宣す 

５．理事長挨拶 

   本日は、お忙しい中、多数御出席いただき有り難うございます。詳細は後ほどご報告いたし

ますが、２０２３年度は、大変環境状況が悪く、MPCも企業支援の面では目標値を達成できま

せんでした。今後の厳しい状況を踏まえ、今回の総会の開催場所も、今までよりは若干ご不便

をおかけ致しますが、費用削減の観点からコストの安い場所として選択し、開催いたしました。

マンパワーカフェも今年で創立２０年目となり、これも法人会員様、個人会員様の色々なバッ

クアップのおかげであり、改めて感謝とお礼を申し上げます。 

昨年度はコロナ禍も一段落して正常に戻るという見込みでありましたが、その後遺症がまだ多

少残っており、費用的には思うように行かない状況でした。併せて，昨年１０月からスタート

したインボイス制度が収益面で多大な影響を与え，思うような利益につながらなかったという

のが昨年度の状況でしたが、かような状態は MPC 創設以来、初めての経験でした。今後は、

さらにこのような状況の中でどのようにしたらいいか、これからを考えながら、２～３年後に

売上をどのように回復させるか、不透明部分もあるが、あらゆる状況をある程度想定しながら

収益の悪化を挽回すべき活動をしてゆきたいと思います。 

  本日は総会審議終了後、演奏会はいたしませんが、我々シニアにとって大変有意義な講演会を

予定しておりますので、楽しみにしてください。改めてこの総会とその後の演奏会、交流会が

有意義なものになりますことを祈念して挨拶と致します。 

６．通常総会成立の確認 

   大井美代子司会者から、本日の総会は出席者２８名、委任状５９名で総数８７名、現時点 

  の在籍会員は法人３８社、個人６２名の総数１００名で出席率は８７％と過半数を超えており 

  本総会の成立が確認された旨報告された。 

７．議長選出 

   大井司会者から議長の選任について諮ったところ、満場一致の賛同（拍手）を得て、上妻 

親司氏が議長に選任された。 

８．議事録署名人の選出 

   議長から議事録署名人として、茨城光政、大井美代子を指名したい旨の提案があり、議長を 

  含めた３名が満場一致の賛同（拍手）を得て選任され、直ちに議事には入った。 
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９．審議事項 

● 配布資料 

資料１：２０２３年度事業実績報告書    

資料２：２０２３年度決算報告書と２０２４年度活動予算(案）                                                                                                          

資料３：監査報告 

資料４：２０２４年度MPC事業計画（案） 

             

   

議事 (審議事項) 

第１号議案 ２０２３年度事業報告： 資料１ 

第２号議案 ２０２３年度決算報告： 資料２ 

監査報告      ： 資料３ 

第３号議案 ２０２４年度事業計画： 資料４ 

第４号議案 ２０２４年度活動予算： 資料２ 

１０．議事議案審議 

(1) 第１号議案：２０２３年度事業報告 

資料 1「２０２３年度事業実績報告書」に基づき、上妻理事長が報告し、 

議長がその承認を求めたところ、満場一致の賛同（拍手）で本議案は承認された。 

（２）第 2号議案：２０２３年度決算報告 

資料２「２０２３年度決算報告書と２０２４年度活動予算（案）」に基づき 

田中理事が報告し、引き続き資料３「監査報告」に基づき伊藤監事が、２０２３

年度決算報告は適正の旨報告が有り、議長が、両報告について承認を求めたとこ

ろ、満場一致(拍手)の賛同で本議案は承認された。 

      （３）第 3号議案：２０２４年度事業計画審議 

資料４「２０２４年度 MPC事業計画（案）」に基づいて、上妻理事長から提案

がなされ、各事業の具体的取組については、ビジネス部会は茨城部会長、環境

部会は坂田部会長、コミュニティ部会は梅村部会長より説明がなされた。議長

が、その承認を求めたところ、満場一致の賛同（拍手）で本議案は承認された。 

（４）第 4号議案：２０２４年度活動予算審議 

資料２「２０２３年度決算報告書と２０２４年度活動予算（案）」に基づき 

田中理事から提案がなされ、議長がその承認を求めたところ、満場一致の賛同

（拍手）で本議案は承認された。 

１１．その他報告 

大井理事より、下記の全体行事案内及び報告がなされた 

（１）全体行事についての案内（２０２４年度） 

 ・サンサンフェスタに出展は中止 

 ・秋の全体行事（海岸清掃と BBQ）は、中止 

      （２）入会者の状況 

         ・５月末の会員在籍状況（法人会員３８社、個人会員６２名） 
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       Q：法人会員が前期より大巾に減少しているが、退会理由は聞いていますか？ 

       A：EA21関連では、更新審査等は自社で対応するので、支援は必要なしで，ビジネ

ス支援は、高齢化等の課題もあるが、各々継続支援できるような巾を広げた提

案や支援フォローが必要である。 

       その他報告については、上記 Q&Aにて承認された。 

１２．閉会 

以上で、第１号議案から第４号議案まで、滞りなく審議及び報告事項が終了し

た旨報告し、議長の上妻理事長が閉会を宣し、１６時に閉会した。 

 

１３．講演会 

   ・テーマ：「残された家族が困らないために、今するべきこと」  

   ・講師：【生前整理認定指導員】 望月ひとみ 様 

１４．交流会 

   ・ブラウンオーシャン（清水テルサ８F）で実施：会員２５名が参加、 

 

以上を持って議事等すべてを終了し１８時２０分に閉会した 

 

上記議事録が正確であることを証します。 

２０２４年６月２５日 

 

  議  長 上妻 親司 済 

 

議事録署名人  茨城  光政  済 

 

議事録署名人 大井 美代子 済 


